いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御杳収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

梅雨の晴れ間に、ぶらぶら散歩をするのが楽しい季節になりました。道端やマンションの植え込みを鮮やかに彩る「紫陽花」の色が目に染みます。

大阪本社周辺でも、いろいろなところにあじさいが植わっていて、通勤時や、お昼時にすこし散歩 するだけで、カラフルなあじさいたちに出会うことができます。

このポッテリとしたフォルム、そして雨に濡れてもびくともしない肉厚な花びら(本当はガクなのだそうです)、梅雨時にはぴったりすぎるパステルな色合いといい、「桜の刹那的な美しさ・儚さ」とは、間逆の美しさです。(そういえば、あじさいはいつ散るのでしょうか?)

去年も一昨年もずっとこの場所にあったはずなのに、なぜか、今年はいつも以上にあじさいに心をうばわれています。ようやく「桜と間逆の美」を理解できるお年頃になったのかもしれません。 あじさいを見ていると、乾いた大地に水がしみこむかの如く、美しい色が、目から身体にごくごくとしみこんでいくように感じます。ちょうど水槽の水をあたらしい水に入れ替えたような爽快さです。

あじさいを植えてくださった見知らぬ方たちにお礼を言いたい気分です!

どうぞみなさまも、まだしばらく続きそうな梅雨を楽しくお過ごしくださいませ。

